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己に厳しく 人に優しく
第９号

笑顔 感動 創造 波佐見町立波佐見中学校
校 長 楠本 洋一

今年も残すところ、１０日余りとなりました。明日２４日には、第２学期の終業式を行

い、子どもたちは、学習の成果と学校行事等を通して成長した足跡を通知表として、持っ

て帰ることと思います。お子様が成長したこと・努力したことを是非褒め、認めてあげて

ください。また、課題にも目を向けられ、すぐ改善できること、習慣として躾なければな

らないことを見極められ、お子様にアドバイスいただければ幸いです。

さて、２学期は、コロナ禍の中ではありましたが、子どもたちの活躍が多く見られた学

期だったと思います。学校行事や学年の行事等を通して、成長している姿が見られ、とて

も嬉しく思う場面がたくさんありました。体育大会の各ブロックが見せたアイデアある力

強い応援、各学級でまとまり歌い切った文化発表会での合唱等は、見ているものに「感動」

を与えたことと思います。

子どもたちは、当日の発表に向け、日々の学校生活の中で、様々な悩みや課題をお互い

に話し合い、練習を重ねることで、乗り越えてきました。その過程に大きな価値があり、

見るものを引き付ける「本物の感動」が生まれ、人として成長できたことと思います。

来る令和４年も、教職員一丸となって、子どもたちの成長を楽しみに、努力していきた

いと思います。保護者の皆様、良いお年をお迎えください。

郡中体連新人大会 ９月～１２月

今回は団体戦のようすを紹介します

バスケットボール男子 ３ 位 バレーボール女子 ３ 位

バスケットボール女子 準優勝 ソフトボール女子 優 勝

ソフトテニス男子 優 勝 軟式野球 優 勝

ソフトテニス女子 準優勝 サッカー 準優勝

卓球男子・女子 男・女 準優勝 バドミントン男子 （優 勝）

剣道男子 準優勝 バドミントン女子 準優勝

郡中体連新人戦大会は、９月初旬から１２月にかけて、競技毎に実施されました。
２年生を中心とした新チームは、３年生から託された「波佐見中学校の伝統のバトン」を
受け継ぎ、各会場で熱戦を繰り広げました。優勝旗を持ち帰った部、悔し涙を流した部、
それぞれありましたが、まだまだ新チームは、結成したばかりです。これからの練習次第
では、大きく成長し、結果も変わってくることと思います。

～ 練習は 不可能を可能にする ～
今年の流行語大賞 今年の漢字

＜今年の流行語＞ リアル二刀流／ショータイム 昨年は、「三密」というコロナ禍の言
葉でしたが、今年は、アメリカのメジャーリーグでプレーしている大谷翔平選手の活躍に
敬意を表して、選ばれたのだと思います。

＜今年の漢字一文字＞ 「金」 毎年､１２月１２日の「漢字の日」に、京都の清水寺で
発表されます。今年は、なぜか１３日。今回の主な理由は、「金」メダルラッシュ。「金」
字塔を打ち立てた選手や棋士。休業支度「金」や給付「金」からだそうです。その年の世
相を表した漢字一文字が選ばれています。皆さんは、どの漢字が浮かびますか。

令和３年 12 月 23 日
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人権講演会・人権集会（12/3・10）

本年度の人権集会は、世界人権の日に合わせ、行いました。
波佐見町との連携事業である「人権啓発講演会」や道徳や学

活の時間に学習した内容をもとに、集会が行われました。
人権啓発講演会では、「インターネットと人権」と題して、

佐藤 佳弘先生の動画を視聴しました。ネットの書き込みによ
る誹謗中傷の被害、そのことで命を失った家族の悲しみ等
の内容で、子どもたちの心にも、届いたことと思います。

また、本校の人権実行委員を中心に行われた集会では、生徒
主体での取組で、とてもよいと感じました。内容では、人権ク
イズや生徒が考えた人権標語の紹介をしてくれました。
最後に、波佐見中学校人権宣言が採択され、今後の学校生活

の指針を生徒自らの手で示し、とても有意義な活動でした。

人権標語(R3) ・言うだけで 終わっていけない 人権宣言
・SNS 一人で悩まず 助け合おう

ふれあい交流会（11/30）

波佐見町のふれあい交流会がありました

本行事は、波佐見町内の特別支援学級の仲間が、一堂に
会し、ゲーム等通して交流を深める活動です。今回のゲー
ムは、「ボッチャ」を行いました。パラリンピックで有名
になった競技です。中学生が小学生に、作戦をアドバイス
する姿を多く見かけ、成長を感じることができました。
また、小学校の先生方からも、司会進行などもテキパキ

と行い、「頼りになりますね」というお褒めの言葉もいた
だきました。

生徒会役員選挙終わる（12/14）

現３年生を主体に活動していた生徒会も、いよいよ２年
生を主体にした組織へと変わっていきます。
まずは、現生徒会のみなさん、１年間の活動お疲れさま

でした。成果や反省もあることと思いますが、やり遂げた
達成感は、その役を行った人にしか味わえないものです。
貴重な体験をし、人として大きな成長があったことと思い
ます。
選挙で選ばれた役員（生徒会長 副会長 ３年総務 ２年

総務）の皆さんを紹介します。

生徒会長 福田 直輝くん（２年） 副会長 小佐々 美空さん（１年）

３年総務 吉田 然くん （２年） ２年総務 山本 結さん （１年）

波佐見中学校をよりよくするために、立会い演説会で述べた「決意・豊富」
をもとに、しっかりと１年間やり抜いてほしいと思っています。

今後は、４名の役員を中心に、専門部の部長・副部長が選出され、新生徒会が組織
されます。

＜お願い！！ 書き損じ葉書の寄付について＞

波佐見町身体障がい者福祉会からお願いがありました。書き損じ葉書は、個人情報が見
える場合は、黒等で塗りつぶしてから、職員室前の「茶色い箱」にお願い致します。

＜１月の行事予定＞

１１日 第３学期始業式 身体測定 ２８日 中学校説明会（午後 波佐見総合文化会館）

１１日 実力テスト ～１２日（１，２年）３０日 町青少年意見発表会（午後）
１１日 ３教科６０分テスト （３年） 上記ｲﾍﾞﾝﾄの開催は、感染状況で変更もあ

（公立高校前期入試の対策として） ります。


